



Trophée Roses des Sables : Les D'S' du Désert

CAP SUR LE DESERT MAROCAIN, HORIZON 2025.

Ces aventurières, c'est nous ! Delphine et Samantha, les D'S' du Désert.

Nous vivons respectivement à Haut-Jura et canton de Vaud. Nous travaillons dans le domaine de la chirurgie, où nous occupons les postes de responsable du bloc opératoire et responsable de la chirurgie. En pleine préparation intense, nous sommes l'équipage n° 259 et prendrons le départ le 14 octobre 2024 pour un événement exceptionnel, le Trophée Roses des Sables.

Nous nous sommes lancées dans cette aventure motivées par le défi personnel, le goût de l'aventure, mais aussi pour soutenir des causes qui nous tiennent à cœur. En plus des associations "Les Enfants du désert", "l'Estélada", le Club des Petits Déjeuners, le Ruban Rose, soutenues par le trophée Roses des Sables, nous avons choisi d'ajouter à notre engagement l'association Genolier Foundation. Cette fondation s'engage pour les patients atteints de maladies graves, invalidantes ou chroniques, en leur offrant, au sein des établissements du Swiss Medical Network, les meilleurs traitements, soins et coachings, afin de leur permettre de retrouver une vie active.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/W822Upxt>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Macquat